
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

１ 野田小百合 １
1時間10分 ３/４

(1)
(2)
(3)

(4)

２

(1)
(2)

(3)
(4)

(5)

(6)

(7)

３

(1)
(2)

(3)
(4)

２ 日坂和久 １
1時間 ３/４

(1)
① 今冬期の降積雪を災害と捉えているのか

伺います
② 雪路立往生車による交通障害対策につい

て伺います
③ 歩行者の安全対策について伺います

２

(1)

(2)
(3)

３ 松浪健一郎 １
50分 ３/４

(1)

(2)

高齢化等により雪かきができない方々がい
るが、何らかの対応が必要になってくるの
ではないか

望まれる図書館のあり方をどのように考え
ているのか

教育長
担当課長

住民ニーズはどのようか

食育をどのようにすすめているのか

給食は教育の一環なので、本来、給食費は
公費負担とすべきものではないか

町ができること・できないことを明確に住
民に伝え、一緒に方策を考える必要がある
のではないか

町長
副町長
教育長
担当課長

年代層別利用者数の動向
学校図書館との連携はどのようになってい
るか

これまで図書館の充実のためにどのような
ことに取り組んできたのか
滞在型図書館への方向性についてどのよう
に考えているのか

朝食を欠食している子どもの状況と学校の
対応

質問事項・質問の要旨

雪害対策について

雪の対策について

今現在の進捗状況を伺う

地域福祉計画と社協地域活動計画を一体的
に策定する目的について伺います

望まれる図書館のあり方について

広域の図書館貸出サービス利用状況
（利用件数、種類）

子どもの食をめぐる環境について

町は雪の対策をどのようにしているのか

鳩山ニュータウン再生・創造事業について

町長
副町長
担当課長大雪による被害状況

町長
教育長
担当課長

給食費未納の状況とその対応

鳩山町地域防災計画について

地域福祉の現状と課題について伺います

町長
担当課長

勤労者世代への地域福祉の推進について伺
います

町長
副町長
担当課長

第５次総合計画ではどのような計画で、ど
のような事業を行い、いつまでに完了する
予定か伺う

鳩山町地域福祉推進プランについて
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(3)

2

(1)
(2)

(3)

４ 根岸富一郎 １
町長
担当課長

1時間30分 ３/４

(1)
(2)

(3)

(4)
(5)

２

(1)

(2)

３

(1)
(2)

(3)

(4)

５ 石井計次 １
１時間10

分
３/５

(1)
① 本町の人的・物的被害の状況を伺う
② 今回、教訓として得たことは何か
③ 一人暮らし等の高齢者住宅の玄関屋根部

へ雪止め施工の助成を検討できないか

２

(1)
① 「健全財政の構築」等の具体的取り組み

を伺う
② 国・県等の補助事業実施に伴う起債残高

（余力）の捉え方を伺う
③ 基礎的財政収支の改善策は何か
④ 連結会計からみる本町の特徴を伺う

３

(1)

H26年度予算（案）と町の将来像について

町長
担当課長

福祉委員の選出状況について

介護保険料の引き下げと要介護認定率について

鳩山町の健康づくりについて

要介護認定者（65歳以上）の認定割合と介
護保険料の自治体格差について

福祉ボランティアをどう増員させるか

町長
教育長
担当課長

区長等自治区への業務委託（職務）につい
て規定する必要はないか

こども医療費無料化の拡大（18歳まで）に
ついて

区長等への報償、補助金を規定している自
治体について

北部地域活性化に向けての基本方針を伺う

学校給食費の保護者負担軽減策について

町が責任を持ち、民主的な地域行政を

町の人口増加策について

町が考える鳩山ニュータウンの将来ビジョ
ンを伺う

北部地域活性化と文化財をどうリンクさせ
て、北部地域の活性化に結びつけるのか伺
う

自治区の規約制定の状況について

通学費用の補助制度創設について

財政状況について

まちづくり行政（インフラ整備）について

インフラ整備の優先事業（箇所）を伺う

新築、増築、建替えへの祝い金制度創設に
ついて

町長
副町長
教育長
担当課長

町長
担当課長

災害対策について

町長
教育長
担当課長

町長
教育長
担当課長

北部地域活性化とゴミ処理施設をどうリン
クさせて、北部地域の活性化に結びつける
のか伺う

北部地域活性化について

本年２月の記録的な大雪について
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(2)

(3)

① 埋蔵文化財の基準・定義について伺う

４

(1)

６ 田中種夫 １
１時間 ３/５

(1)

① 開通に伴い、県道岩殿・岩井線の交通量
はどう変化するか

② 今宿東土地区画整理事業地内に食品系
スーパーの開店が予定されているが、関
係車両の交通状況はどのように予定して
いるか（搬入路・道路駐車など）

③ 奥田地内の企業誘致に伴い、県道ときが
わ・坂戸線の現在と今後の交通量の変化
をどのように考えているか

④ 県道の歩道が鳩山中学校の通学路になっ
ているが、安全面の検討はどうか

２

(1)
① 駐輪場の整備を伺う

(2)
① トイレの改修について伺う

７ 小川唯一 １
１時間 ３/５

(1)
① 被害額、件数、被害作物は
② 支援はどのように考えているか

(2)
① 町では６次産業化を何をもって行うのか
② 取り組みの成功例、失敗例をつかんでい

るか
(3)

① 施設の規模等について伺う
② あんずで６次産業化を目指すのか、また

その稼働時期はいつ頃か

８ 森　利夫 １
30分 ３/５

(1)

(2)
(3)

梅沢運動場の環境整備について

越辺川大橋の開通に伴う交通量の変化につ
いて伺う

企業誘致及び越辺川大橋の開通について

公共施設の美化について

農業行政

進化する「はーとん」を提案します

６次産業化について

国指定の範囲について伺う

町長
教育長
担当課長昨年発掘調査した天沼窯跡を始めとする南

比企窯跡群の国指定史跡化について、遅れ
や問題が発生しているのではないか、と心
配だが現状と対策は

他の自治体との整備手法の相違について伺
う
開発に伴う試掘（埋蔵文化財）の状況を伺
う

ゆるキャラについて

町長
教育長
担当課長

亀井農村センター改築施設について

この度の大雪での被害状況と支援について

町長
教育長
担当課長

町長
担当課長

町長
担当課長

南比企窯跡郡の国指定史跡化等に関して

国分寺市と連携し各種イベントを実施する
としていたが、その予定はどうなっている
のか

鳩山中学校の環境整備について
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

２

(1)
(2)

(3)

９ 中山明美 １
45分 ３/６

(1)
(2)
(3)
(4)

２

(1)
(2)
(3)

３

(1)
(2)
(3)

10 小峰文夫 １
１時間 ３/６

(1)
(2)
(3)
(4)

(5)

２

(1)

(2)
(3)

３

(1)

４

(1)

　

今宿仮宿地区に出来ているオーガニックハ
ウス鳩山農場の工場の計画はどうなってい
ますか

太陽光発電による屋根も働く鳩山町について

平成26年度の太陽光発電に対する町補助金
の予算案はどのくらいですか

消防団支援法に対しての鳩山町の取り組み

補正予算説明の時、亀井地域にも順次開設
したいと聞いたが予定は

障がい者の就職斡旋のシステム

町営宴会場づくりについて

農地（野立て）の場合も補助金は出ますか

町長
副町長
教育長
担当課長

北部開発は、西の泉井、竹本、東の奥田と
地区を決めて企業誘致を優先し、北部を活
力あるまちづくりにしてはどうですか

従業員募集の説明会の予定はあるのですか

平成26年度の太陽光発電電力を東京電力
が、どの位の単価で買うか聞いていますか

町長
担当課長

町長
担当課長

町長
担当課長

福祉センター松の間を利用した宴会場へと
提案したその後について

スーパーマーケット用地工事状況について

役場での障がい者の雇用状況

地域防災力の強化を（消防団支援法について）

認知症予防について

町内企業での障がい者の雇用状況

奥田の良品計画の建物の進捗状況について

北部開発について

鳩山町の認知症患者の人数と推移

障がい者の雇用について

企業誘致について

消防団の組織・役割・位置付け

町長
副町長
担当課長

消防団の報酬・手当

町長
担当課長

スーパー誘致の関係で変わる道路状況（町
道70号線と町道６号線）について伺います

鳩山町の消防団の団員人数の推移

認知症予防の鳩山町の取り組み
回想法を取り入れてはいかがか

町長
副町長
教育長
担当課長

開設間もないが利用状況はどうか
週２回午前10時から午後４時までの開設に
ついて、利用者の反応は

町長
副町長
担当課長

今宿のプラザＭに開設した「はーとんカフェ今
宿」について
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